



A la comunidad del Colegio A la opinión pública

La Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades condena los hechos realizados por un grupo de encapuchados que tienen tomado el plantel Sur, quienes el día de hoy, a las 18:00 horas aproximadamente, sustrajeron parte del mobiliario y le prendieron fuego frente las instalaciones, sobre la calle Llanura. Estas acciones dañan el patrimonio universitario, alteran el ambiente de convivencia y entendimiento de su comunidad y son totalmente contrarias a las normas universitarias.

Por lo anterior, la Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades exige la inmediata devolución de las instalaciones del plantel Sur, en virtud de que las demandas que dieron origen al movimiento estudiantil fueron resueltas en su oportunidad, y no hay motivo para retenerlas de manera ilegal.

Asimismo, expresa su apoyo y solidaridad al cuerpo directivo, a los profesores y alumnos para que puedan concluir las actividades académicas del semestre 2020-2, pese a las condiciones adversas ocasionadas por la pandemia y la toma de sus instalaciones.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 23 de mayo de 2020

Dirección General de la Escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades